

Niña de Parral vivió una experiencia inolvidable en Estados Unidos al visitar la NASA

16 niñas y niños, representantes de cada región de Chile, concretaron la visita a uno de los lugares más emblemáticos vinculados al espacio. Esto porque el Centro Espacial Kennedy recibió a los párvulos ganadores del concurso Haz que Despeguen, iniciativa creada por Fundación Educacional Oportunidad para fomentar la asistencia a la educación parvularia.

Junto a sus apoderados, las niñas y niños recorrieron las instalaciones del centro ubicado en Orlando (Florida) donde uno de los principales atractivos es la exhibición del transbordador espacial Atlantis que incluye simuladores interactivos y una completa experiencia relacionada a su historia.

Francisca Lepuman, mamá de Samantha Quisque, ganadora del concurso Haz que Despeguen en la región de Maule, señaló:



“fue una experiencia maravillosa llena de emociones que jamás olvidaremos. Podría decir que fue un viaje mágico que nos permitió tener momentos significativos, especialmente para mi hija, que le quedarán grabados para toda la vida. Ella está muy feliz de esta oportunidad que gracias a la asistencia al jardín infantil, le permitió ser una de las ganadoras de este tremendo premio que para ella se tradujo en conocer, aprender y ge-

nerar nuevos desafíos como transmitirle a las niñas y niños maulinos que con tan sólo asistir al jardín diariamente, pueden postular a este concurso que los lleva a la NASA”.

Y agregó: “la asistencia a la educación inicial es la etapa más importante para el ser humano, ya que son las primeras conexiones neuronales que permite que niñas y niños adquieran aprendizajes significativos, que a través del juego le permite poder colocar en

práctica todo lo aprendido y descubriendo a través de su creatividad e imaginación”.

En la visita, los párvulos recorrieron también el jardín de cohetes con modelos reales de las naves que realizaron las primeras misiones espaciales de Estados Unidos. Asimismo, participaron de juegos de inmersión y simuladores espaciales.

La jefa del programa de Asistencia de Fundación Educacional Oportunidad, Ya-

- **Samanta Quisque, estudiante del jardín infantil Las Ardillitas (JUNJI) de Parral, fue la ganadora de la región de Maule y viajó acompañada de su mamá.**



nira Alée, señaló que “este viaje es una invitación para que las familias de las niñas y niños ganadores, quienes han demostrado una destacada asistencia al jardín infantil y a la escuela, sueñen en grande. Esta etapa de la vida deja una huella significativa en la trayectoria educativa de cada niña y niño y, como fundación, nuestro objetivo es asegurar que este impacto sea lo más positivo posible”.

